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＜講演概要＞

　ユーザの視点にたったAISの問題点の抽出を試みた。その手法として、
得られる情報が類似するARPAと比較し、捕捉数、ロストの時間、ベク
トルの確度や船速針路情報など７項目について、検討を加え、問題点
を整理したうえで、さらに改善すべき点を挙げ、討論においては、
会場の出席者からも問題点を指摘いただいた。


